
Guten Tag Herr Nemitz,  

bitte leiten Sie folgende Anfrage an den Oberbürgermeister weiter.  

Die Helios Schwerin hat die Aufnahme von Patienten gestoppt. Dies wird auch mit einem 

hohen Krankenstand des Personals begründet.  

Wie viele Mitarbeitende der Helios sind derzeit erkrankt? Wie hoch in die Impfqoute unter 

den Arbeitenden in der Helios?  

Wie hoch ist der Anteil an Geimpften unter dem ausgefallenen Personal?  

 

Bitte Sie um Beantwortung Stand, 17.03.2022 und fortlaufend bis zum Tag der Beantwortung.  

 

 

Vielen Dank,  

Beste Grüße  

Stephan Martini 
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Anfrage vom Mitglied der Stadtvertretung Stephan Martini (ASK) 
Hier: Helios Kliniken Krankenstand/ Impfquote 
 
 
Sehr geehrter Herr Martini, 
 
nach Rücksprache mit der Helios Kliniken Schwerin GmbH möchte ich Ihre folgende Anfrage  
 
Die Helios Schwerin hat die Aufnahme von Patienten gestoppt. Dies wird auch mit einem hohen 
Krankenstand des Personals begründet.  
Wie viele Mitarbeitende der Helios sind derzeit erkrankt? Wie hoch in die Impfqoute unter den 
Arbeitenden in der Helios?  
Wie hoch ist der Anteil an Geimpften unter dem ausgefallenen Personal? 
 
vom 18.03.2022 wie folgt beantworten: 
 
Die Helios Kliniken Schwerin GmbH hat mitgeteilt, dass die Anzahl der mit Corona infizierten 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der letzten Woche stark angestiegen und sehr dynamisch ist. 
Zu den infizierten Mitarbeitenden kommen auch anderweitig erkrankte Beschäftigte sowie solche 
in Betreuungsquarantäne hinzu.  
 
Aus diesem Grund ist eine feste Zahl oder Größenordnung nur schwierig zu nennen. Der Ge-
samtkrankenstand liegt bei über 20 Prozent. In einigen Bereichen liegt dieser allerdings deutlich 
höher. Ausfälle in verschiedenen Bereichen haben natürlich unterschiedliche Auswirkungen - in 
der Verwaltung lässt sich leichter etwas aufschieben als auf Station oder im OP. 
 
Lt. Helios beträgt die COVID-19 Impfquote bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ingesamt 
mehr als 90 Prozent. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Rico Badenschier 


